

26 OCTUBRE | 2023

## Camping de Colbún Alto inaugura nueva infraestructura turística

**Las modernas instalaciones sanitarias incluyen dos baños para hombres y mujeres, así como dos duchas para ambos géneros.**

El miércoles 25 de octubre, en un hito trascendental para la comunidad de Colbún Alto, se llevó a cabo la inauguración de la esperada infraestructura del Camping de la localidad. Este proyecto, que persigue el fortalecimiento del turismo local, es el resultado del trabajo conjunto entre la empresa Colbún S.A. y la Junta de Vecinos de Colbún Alto.

El evento contó con la presencia de los concejales Renato Hernández, Jorge Dedes, Ángel Carter y José Olivares, junto con los miembros de la Junta de Vecinos de Colbún Alto y sus residentes. Asimismo, estuvo presente Carolina Jacques, Jefa de Asuntos Públicos de Colbún S.A. en el Maule, así como varios trabajadores de la empresa de generación de energía que contribuyeron de manera significativa en el desarrollo de este proyecto.

Durante la inauguración, Carolina manifestó que “durante abril, entregamos este camping en comodato a la Junta de vecinos y hoy estamos cumpliendo uno de los hitos de un proyecto que desarrollaremos durante el próximo año y que tiene que ver con mejorar la infraestructura turística de Borde Embalse. Para nosotros como Colbún S.A. es muy importante este lineamiento de mejorar la infraestructura turística, pero sobre todo el contacto directo con las comunidades que están vecinas a nuestras instalaciones”.

Durante la actividad, Albertina Ávila, presidenta de la Junta de Vecinos de Colbún Alto, expresó su agradecimiento por estas nuevas instalaciones y dijo que “estamos todos muy felices, ya que estos baños para nosotros y para nuestro camping serán muy importantes porque mejorarán enormemente la calidad de la experiencia de los visitantes”.

La infraestructura recién inaugurada presenta instalaciones modernas que incluyen dos baños para hombres y mujeres, así como dos duchas para ambos géneros. Adicionalmente, se ha incorporado un baño con accesibilidad universal.

Cabe destacar que el diseño también consideró una solución eficaz para el aprovisionamiento de agua a todas estas instalaciones. La estructura, revestida en un contenedor de 12x2 metros, se traduce en una construcción de 24 metros cuadrados, representando un avance significativo para el confort y comodidad de los visitantes del Camping de Colbún Alto.

Este logro marca un paso fundamental hacia el crecimiento y desarrollo sostenible de la comuna de Colbún como un destino turístico destacado en la región. La colaboración y esfuerzo conjunto de la comunidad y las entidades involucradas dan testimonio del compromiso de todos hacia un futuro próspero para la zona.

---

### Para más información

Camila Vidal

Francisca Lama

Email: [cvidal@colbun.cl](mailto:cvidal@colbun.cl)

Email: [francisca.lama@gmail.com](mailto:francisca.lama@gmail.com)

### Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con más de 35 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, cuenta con cerca de 1.000 trabajadores y una potencia instalada cercana a los 4.000 MW a través de 27 centrales de generación. La compañía, que cuenta con operaciones en Chile y Perú, está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento.

Member of  
**Dow Jones  
Sustainability Indices**  
Powered by the S&P Global CSA